

Liebe Eltern, liebe Kinder

Der September war für uns alle eine erneute Herausforderung. Nach den letzten zwei Ferienwochen begann wieder die Schule und die Gefühle der Kinder darüber waren unterschiedlich. Einige freuten sich wieder in die Schule gehen zu können, andere hätten lieber noch etwas länger Ferien gehabt.

Außerdem durften wir vier neue Kinder in unserer Gruppe begrüßen, die nun auch zur Wilden 13 gehören!



Spiele zum Kennenlernen am Schuljahresanfang

Gemeinsames Spiel im Gruppenraum



Viele Kinder haben mitgeholfen unser neues STOP-Schild für das Hausaufgabenzimmer zu bauen.

Wir alle haben den Schulstart gut gemeistert und wünschen allen unseren Kindern und auch ihren Eltern ein möglichst stressfreies und erfolgreiches Schuljahr!

Liebe Grüße

Ihr Wilde 13